

Le président de la Syrie, M. Hafez el-Assad

Né à Qardaha le 6 octobre 1930, M. Hafez el-Assad termine ses études de pilote de l'armée de l'air en 1955 à l'Académie militaire de Homs.

Il est nommé commandant en chef de l'armée de l'air syrienne en 1964. Deux ans plus tard, il se voit confier le portefeuille de la Défense, puis il devient premier ministre en 1970. M. Assad est actuellement commandant en chef des forces armées de la Syrie et secrétaire-général du parti socialiste arabe Baas.

Il est élu président de la Syrie en 1971.

M. Assad est marié et a cinq enfants.